



AYUNTAMIENTO DE EL CABACO

COMUNICADO.

Desde el Ayuntamiento El Cabaco hacemos **una llamada de responsabilidad ciudadana** debido a la gran afluencia de vecinos y turistas que nos visitan en estos días.

Recordamos:

- **El uso obligatorio de la mascarilla EN TODO MOMENTO** para **TODAS LAS PERSONAS** con las excepciones que marca la ley.
- **El distanciamiento social**
- **La higiene continua de manos.**

En estos días hemos pasado al nivel naranja en nuestra área de salud debido a un aumento de contagios, por lo que ahora más que nunca recomendamos que seamos responsables y evitar desplazamientos innecesarios.

A su vez, queremos hacer un llamamiento especial para los jóvenes de nuestro municipio recordándoles que deben cumplir estas recomendaciones por su propio bien, por el de sus familias y por el de todos los vecinos . Somos conscientes de que es una tarea complicada después de tiempos sin encontrarse con sus seres queridos y amigos. Vosotros sois una papel fundamental en esta lucha por lo que os rogamos que evitéis todas aquellas aglomeraciones y reuniones donde no se puedan asegurar las medidas sanitarias.

Con todo esto, nuestro objetivo no es alarmar a la población, sino pedir que se tome consciencia y pedir que seamos responsables con lo que marca la ley para poder seguir disfrutando de estos días estivales sin que empeore la situación.

Estamos seguro que dentro de poco podremos reunirnos todos juntos para celebrar todo aquello que ha quedado pendiente.

El Alcalde.

Firmado electrónicamente

José Antonio Sánchez Iglesias